

et croupissent dans les caves des magasins portant les Nos. 339 à 351 de la rue Saint-Paul.

Déposé sur le bureau.

21.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet du protêt de M. J. K. Walton contre la "W. C. Poupore Company Limited" et W. J. Poupore personnellement, relativement à la mise en opération d'un chemin de fer sur la rue Nicolet.

Soumise à ce sujet une opinion du Département en Loi.

Résolu : Que l'inspecteur de la Ville soit prié de donner avis à M. W. J. Poupore personnellement et à la "W. C. Poupore Company Limited" d'enlever immédiatement leur chemin de fer sur la rue Nicolet, le temps du permis étant expiré depuis le 1er octobre 1906.

22.—Soumise et lue une opinion du Département en Loi re pavage du boulevard St-Laurent, entre les rues Notre-Dame et St-Jacques.

Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu : De renvoyer de nouveau au Conseil le rapport de la Commission de la Voirie recommandant de paver la partie expropriée du côté Ouest du boulevard St-Laurent et de réparer la partie Est dudit boulevard, entre les rues Notre-Dame et St-Jacques.

23.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de l'état de la chaussée de l'avenue Mercier.

Déposé aux archives.

24.—De l'inspecteur de la Ville, sur la question d'inscrire et de décrire la ruelle Frontenac comme ruelle publique, au répertoire des rues.

Résolu : De présenter au Conseil un rapport recommandant que la ruelle Frontenac, entre les rues Iberville et Frontenac, soit inscrite et décrite comme ruelle publique dans le répertoire des rues, suivant l'article 410 de la charte de la Cité.

25.—*Résolu* : De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Chapleau, entre les rues Amity et Hochelaga.

26.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la requête de M. H. Graham, président et gérant général de la "Montreal Star Publishing Co., Limited," demandant la permission d'ériger une deuxième passerelle au-dessus de la ruelle des Fortifications.

Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

Résolu : De présenter au Conseil un rapport recommandant que permission soit accordée à ladite compagnie d'ériger une deuxième passerelle à 50 pieds au-dessus du niveau de la ruelle des Fortifications, aux conditions imposées dans le règlement No 263, et, de plus, que la Commission des Finances soit priée de faire rapport en ce qui concerne les revenus que la Ville peut retirer par l'octroi de telle autorisation et qu'un règlement soit préparé en conséquence.

Sur proposition de M. le président, il est

Résolu : Que la Commission de la Voirie a appris avec regret la mort de M. F. X. Rousseau, contremaître en chef de la division Est du service de la Voirie et, qu'elle désire exprimer ses condoléances et ses sincères sympathies à la famille éprouvée; et, de plus, qu'une copie de cette résolution soit transmise à la famille du défunt.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 17 JUIN

ORDRE DU JOUR

REGLEMENTS

1. 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour permettre à la Cie du chemin de fer Electrique des Comtés du Sud de pénétrer dans la Ville. (J.-B.-A. Martin).
2. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 343 re poteaux. (Yates).

RAPPORT

3. *Finances et Hygiène et Statistiques*.—Au sujet de l'allocation additionnelle à accorder aux hôpitaux.

becoming stagnant in the cellars of stores bearing Nos. 339 to 351 St. Paul street.

Laid on the table.

21.—From the City surveyor anent the protest of Mr. J. K. Walton against W. C. Poupore Company, Limited, and W. J. Poupore personally, anent the operating of a railway on Nicolet street.

In this connection, submitted an opinion from the Law Department.

Resolved : That the City surveyor be instructed to notify Mr. W. J. Poupore personally, and the W. C. Poupore Company, Limited, that they must remove, at once, their railway track from Nicolet street, the term of the permission granted having expired on October the 1st. 1906.

22.—Submitted and read an opinion from the Law Department re paving of St. Lawrence boulevard, between Notre-Dame and St. James streets.

On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved : That the Road Committee's report be referred back to Council, recommending that this expropriated part, west side of St. Lawrence boulevard be paved and that the east part, between Notre-Dame and St. James streets be repaired.

23.—From the City surveyor anent the state of Mercier avenue.

Filed of record.

24.—From the City surveyor, in regard to the inscription and description of Frontenac lane, as a public lane, in the register of streets.

Resolved : That a report be made to Council recommending that Frontenac lane, between Iberville and Frontenac streets be inscribed and described as a public lane in the register of streets, according be article 410 of the City charter.

Resolved : That a report be made to council recommending that a sewer be laid in Chapleau street, between Amity and Hochelaga streets.

26.—From the City surveyor, anent the petition filed by Mr. H. Graham, president and general manager of the Montreal Star Publishing Co., Limited, asking permission to erect a second bridge over Fortification lane.

On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved : That a report be made to Council recommending that permission be granted to said Company, to erect a second bridge of fifty feet over the level of Fortification lane, on the same conditions as enacted in by-law No 263; and, moreover, that the Finance Committee be asked to report as to the income the City might draw from the granting of such privilege, and that a by-law be prepared accordingly.

On motion of the chairman, it was

Resolved : That the Road Committee has learned with a deep regret of the demise of Mr. F. X. Rousseau, chief foreman of the Eastern division of the Road Department, and that the members of the Committee wish to extend their most sincere sympathy to the bereaved family; and moreover, that a copy of this resolution be sent to the family of the deceased gentleman.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 17th OF JUNE

ORDER OF THE DAY.

BY-LAWS.

1. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow Southern Counties Electric Railway to enter the City. (J. B. A. Martin).
2. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 343 re poles. (Yates).

REPORT.

3. *Finance and Hygiene and Statistics*.—On increased grant to hospitals.